



BP-1315 Adakan Latihan Rutin di Pulau Lusi, Bekali Materi Survival dan Navigasi Darat

Keterangan

Pusinfo – Brigade Penolong 1315 – BP 1315 Kwarcab Sidoarjo kembali menggelar Latihan Rutin. Yang berbeda dengan latihan rutin sebelumnya adalah kegiatan ini dilaksanakan di Pulau Lusi Wisata Bahari Tlocor Jabon Sidoarjo. Salah satu kawasan Ecowisata Bahari yang saat ini menjadi destinasi wisata di Tlocor Kec. Jabon Kabupaten Sidoarjo, Minggu 30/07/2023.







Diikuti oleh 23 orang peserta yang terdiri dari : 7 orang anggota BP-1315, 3 orang anggota Banser Porong, 3 orang anggota TRC BPBD Sidoarjo dan 10 orang anggota pramuka dari pangkalan SMA Hang Tuah 5 Candi Sidoarjo.

Seluruh peserta berkumpul di Kwarcab Sidoarjo untuk melakukan persiapan alat-alat apa saja yang akan digunakan serta menerima arahan mengenai teknis kegiatan dilapangan oleh Kak Ihwal Praja Putra Pratama, S.Pd, selaku Ketua BP-1315.

Setelah sampai di lokasi latihan, seluruh peserta secara bergantian menaiki perahu untuk menuju pulau Lusi sebagai lokasi utama diselenggarakannya latihan kali ini. Ada beberapa materi yang di sampaikan dan juga langsung di praktekkkan oleh seluruh peserta latihan, yaitu navigasi dan survival.

Secara teknis, pada penyampaian materi oleh Kak Kak Ihwal Praja Putra Pratama, S.Pd, peserta diajak untuk membuka skemata atau pengetahuan yang ada sebelumnya, mungkin mereka pernah melihat gambar atau di Youtube. Mereka diminta untuk praktik sendiri merealisasikan pengetahuan dari hasil skemata sesuai dengan imajinasinya.







Kemudian instruktur mengevaluasi apa yang mereka lakukan, sudah benar atau tidak. Dari praktik awal ini, instruktur dapat mengukur tingkat kemampuan para peserta terkait navigasi dan survival. Lalu instruktur memberikan contoh praktik langsung yang benar navigasi dan survival dan apa saja yang menjadi kendalanya.

Setelah diberikan penjelasan antara pengetahuan yang miliki oleh peserta dan teknik-teknik yang

benar dalam navigasi dan survival, pada praktik awal banyak peserta yang gagal terutama dalam pembuatan jebakan maupun api, namun di praktik kedua semua berhasil sebagaimana yang seharusnya. Kegiatan diakhiri pukul 16.00 mengingat perjalanan meninggalkan lokasi pulau Lusi kembali ke Sidoarjo yang cukup memakan waktu dan jarak. *[Red]*

Opslat BP-1315 :

?Alamat Kantor : Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo,

Jl. Yos Sudarso No. 35 Ketel Sidoklumpuk Kec. Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo Jawa Timur 61218,

?Emergency Call : 0851-5700-1315, ?www.pramukadelta.org, ?E-mail : official.bp1315@gmail.com

default watermark



default watermark

Kontributor Kegiatan : Kak Ihwal Praja Putra Pratama,S.Pd – *Ketua BP 1315;*



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. BP-1315

Tags

1. BP-1351
2. Navigasi Darat
3. Pramuka Sidoarjo
4. Survival

Tanggal Dibuat

Agustus 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark